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Compte rendu de la réunion du conseil d’établissement de l’école secondaire Le Transit – Val-d’Or, 

tenue le 16 décembre 2024. 

La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 

1. Présences et vérification du quorum  

SONT PRÉSENTS :  

BOURQUE, Michelle  Parent 

CIRELLA, Carmine   Enseignant (substitut) 

CÔTÉ, Manon  Soutien  

LÉGER, Caroline  Parent 

NITONDE, David-Louis  Parent 

RATTÉ, Suzie  Parent 

RICARD, Mélanie  Enseignante 

ROUSSON, Mélanie  Enseignante 

THIVIERGE, Gabrielle  Parent 
   

BOUTET, Dominique  Directrice adjointe 

IMBEAULT, Annik  Directrice 

SONT ABSENTS : 

ALLARD, Karine  Enseignante 

BERGERON, Amélia  Membre de la communauté 

COUSINEAU, Cynthia  Soutien (substitut) 
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2024121602 

 

 

 

 

 

Ouverture de la séance à 18 h 05 par madame Gabrielle Thivierge. Madame Michelle Bourque fait 

fonction de secrétaire. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Lecture de l’ordre du jour par madame Gabrielle Thivierge. 

SUR PROPOSITION de madame Mélanie Rousson et appuyée par madame Michelle Bourque, IL 

EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour. 

Adoptée à l’unanimité 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 23 octobre 2024 

Lecture du compte rendu du 23 octobre 2024 par madame Gabrielle Thivierge. Le compte rendu 

est adopté en tenant compte de la modification de la date de la prochaine rencontre du mois de 

novembre, même si celle-ci a été annulée. 

SUR PROPOSITION de madame Mélanie Rousson et appuyée par madame Gabrielle Thivierge, IL 

EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le compte rendu. 

Adoptée à l’unanimité 
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4. Photos scolaires 2025-2026 

Dans le processus de sélection d’un photographe pour l’année scolaire 2025-2026, les membres 

manifestent le souhait de renouveler leur engagement avec madame Geneviève Lagrois. 

5. Présentation planification COSP 

Présentation des contenus en orientation scolaire et professionnelle 2024-2025 par madame 

Mélanie Ricard. 

6. Suivi du budget annuel 2024-2025 

Le budget révisé 2024-2025 est présenté par la direction. 

SUR PROPOSITION de madame Caroline Léger et appuyée par madame Suzie Ratté, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le budget révisé. 

Adoptée à l’unanimité 

7. Mise à jour des cibles : Projet éducatif 2024-2027 

La mise à jour des cibles du projet éducatif est présentée par la direction. Des ajustements ont été 

faits à la suite d’un changement de logiciel qui permet un calcul différent et amélioré. Le document 

final sera présenté pour l’adoption lors de la rencontre du mois de février 2025. 

8. Rencontre de parents 

La rencontre de parents de novembre s’est bien déroulée. La direction mentionne que près de 250 

parents étaient présents. Quelques parents affirment que la durée d’attente était un peu longue. 

9. Points d’information des représentant(e)s 
 

9.1 Représentant au comité EHDAA 

- En l’absence du membre, ce point sera remis à la prochaine rencontre. 

 

9.2 Représentant au comité de parents 
 

Résumé de la dernière réunion : 
 

- Suivi de la plateforme Parcours Parent. Il est proposé de refaire la promotion dans 

l’infolettre de janvier ; 
 

- Présentation des conférences offertes gratuitement pour la clientèle en difficultés 

d’apprentissage par l’Institut des troubles d’apprentissage (ITA) ; 
 

- Discussion au sujet du comité de parents de la nécessité de clarifier les rôles du comité 

pour en faire une meilleure promotion auprès des parents qui siègent dans les CÉ. 
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10. Coups de cœur  

• Comité vert 

• Nouvelle cour d’école 

• Préparation d’une page Facebook de notre école 

• L’activité « La lecture en cadeau » organisée par le comité de lecture 

• Concours de mathématiques de l’AQJM qui a attiré plus de cent élèves 

• Francisation 

• Organisation du match de basketball élèves vs enseignants sur l’heure du diner 

• Nuit des sports avec la participation d’une centaine d’élèves  

• L’équipe M13 du Filon en demi-finale et l’équipe M12 en finale  

• L’implication de Stéphanie Rocheleau dans l’organisation du brunch de Noël pour les élèves 

 

11. Question du public 

Aucune 

12. Varia 

Aucun 

13. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 12 février 2025, à 18 h 30 dans la salle de réunion. 

14. Levée de l’assemblée 

SUR PROPOSITION de madame Gabrielle Thivierge et appuyée par madame Mélanie Rousson, IL 

EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 19 h 20. 

Adoptée à l’unanimité 

 

 


